

## Read Me

### System Software 7.9.5 PATCH 1

**Deutsch** Diese Version unserer Systemsoftware ist für alle bintec Gateways verfügbar.

Folgende Änderungen sind vorgenommen worden:

#### 1.1 TCP - Datenstrom verfälscht

(ID 13613)

Wenn Pakete aufgrund von Paketverlust erneut übertragen wurden, konnte es vorkommen, dass die neuen Segmente mit alter Payload übertragen wurden. Einer der möglichen Effekte war ein wiederholter und scheinbar zufälliger Logout aus dem FCI während der Konfiguration.

Das Problem ist gelöst.

#### 1.2 Media Gateway - FCI aktualisiert

(ID n/a)

Die Konfigurationsoberfläche für das Media Gateway (**RTxxx2** und **Rxx00** mit DSP) wurde an den Stand des Releases 7.9.2 angeglichen. Für Informationen zur Konfiguration lesen Sie bitte Kapitel 2.2 der [Release Notes zu Systemsoftware 7.9.2](#).

**English** This version of our system software is available for all gateways.

The following changes have been made:

## 1.3 TCP - Data Stream Corruption

(ID 13613)

If packets were retransmitted due to packet loss, it could happen that the new segments contained an old payload. One of the possible effects if this was an apparently random logout from the FCI during configuration.

The problem has been solved.

## 1.4 Media Gateway - FCI Updated

(ID n/a)

The configuration interface for the Media Gateway ([RTxxx2](#) and [Rxx00](#) with a DSP) has been updated to the interface used in release 7.9.2. For information on the configuration please read chapter 2.2 of the [Release Notes for System Software 7.9.2](#)